



# 滝野南小学校便り

令和元年9月13日

## 運動会を通して・・・

21日の運動会に向け、4日から練習が始まりました。子どもたちには、よく寝て、よく食べて、きちんと体調を整えることで、毎日の練習にしっかりと向き合えるようにしてほしいと願うばかりです。さて、4日の一番最初の練習を始めるにあたり、体育担当が、全校生に向けて、次のような話をしました。

『**全力を出し切る**』ために、1つ目、**時間を守る**、2つ目、**移動はすばやく**、3つ目、**しずかに聞く**、4つ目、**練習も真剣に**、そして、この4つを一人一人が意識して頑張ることこそが『**協力**』です。一人一人が全力を出し切り、そして、協力して、素晴らしい運動会を作り上げましょう！』

その話をそばで聞いていた私は、「そうだそうだ。頑張れ！南っ子！！」と、心の中で叫びました。

ここで突然ですが、学校は教育の場。たくさんのことを学ぶ場所です。運動会の取組の中にも、『学び』は溢れています。上級生が下級生の面倒を見てあげる。競技では、必ずルールを守る。任せられた仕事を責任を持ってやり遂げる。疲れても、苦しくて、最後までやり抜く。時間を守って集合する。次のことを考えて素早く並ぶ。人に迷惑をかけない。困っている人がいたら、助けてあげる。協力してやり遂げる。頑張っている仲間を励まし、応援する。正々堂々と清々しい気持ちで戦う。負けても勝者に拍手を送る・・・。挙げていくと、きりがありません。このように、多くのことを、子どもたちは運動会を通して学んでいます。ぜひ、運動会を通して多くのことを『学ぶ』という視野で、お子さんの活躍を見てあげてください。

そして、運動会で外せないのは、やっぱり家族の存在です。たくさん応援してあげてください。そして、子どもは、自分の一生懸命な姿を「よく頑張った！全部見ていたよ！お疲れ様！」と、温かい言葉と笑顔で認めてくれる家族がいれば、次も頑張ろうとします。お子さんの成長をたくさん発見し、そして、家族で喜び合えるような、そんな運動会になることを心から願っています。

ご多用とは存じますが、保護者や地域の皆様には、運動会当日、ぜひご来校いただき、子どもたちがこれまでの練習の成果を精一杯発揮し頑張る姿に、各地区テントから温かい大きなご声援をお願いいたします。

1・2・3年生  
未来コネクション（表現）



4・5・6年生  
Force（表現 組立体操）



今年の運動会のスローガンは、児童会で「**競い合い ハートよ 燃えろ 南っ子**」に決定しました。南っ子は、一生懸命演技の練習に取り組んでいます。今の滝野南小学校は、そんな子どもたちのやる気でいっぱいです！

一昨日、急な悪天候のため、お子さまの引き渡しをお願いしましたが、子どもたちの安全のために、ご協力いただき、本当にありがとうございました。今後とも、ご協力のほど、よろしく願いいたします。